

Día del Empresario Nacional

La batalla contra el neoliberalismo debe encontrarnos unidos

Este miércoles 16 de agosto los argentinos celebramos un nuevo Día del Empresario Nacional, en memoria de la fecha que José Ber Gelbard fijó para la fundación de su mítica Confederación General Económica.

Los industriales, comerciantes y profesionales nucleados en el **Frente Productivo** queremos aprovechar la fecha conmemorativa para convocar a un esfuerzo colectivo del pueblo argentino, **en defensa de la producción nacional, el trabajo de los argentinos y la industria local.**

Este Día del Empresario Nacional nos encuentra seriamente lesionados, con miles de Pymes que ya tuvieron que bajar sus persianas, y otras tantas que se ven en serias dificultades para continuar con su producción habitual.

Las políticas neoliberales, sintetizadas en la profunda transferencia de ingresos a los sectores más concentrados de la economía, el alza desordenada y arbitraria de las tarifas, la destrucción del mercado interno y la apertura indiscriminada de las fronteras argentinas a las importaciones, **están destruyendo al entramado Pyme del país**, con consecuencias de las que aún no se llega a vislumbrar su horizonte.

Los integrantes del Frente Productivo hacemos un llamado a la unidad del campo popular y de las entidades empresarias Pymes para alzar nuestra voz contra un modelo económico que nos perjudica en nuestros intereses más básicos y, en paralelo, nos culpabiliza por una supuesta falta de competitividad o ingenio emprendedor, como si la crisis fuese responsabilidad de los trabajadores o de los pequeños y medianos empresarios del país.

Esta fecha conmemorativa se pautó a partir de la acción política de Gelbard, por lo que su celebración es un homenaje al esfuerzo que las fuerzas productivas argentinas hicieron para darse una entidad gremial que los defendiera **frente al capital internacional y las grandes compañías concentradas** que siempre fijaron las reglas económicas del país.

A 64 años de la fundación de la CGE, nos encontramos resistiendo a las mismas fuerzas económicas que desde entonces lesionan los pilares básicos de un desarrollo productivo nacional. **La batalla contra el neoliberalismo debe mantener el mismo espíritu de unión y alianza entre las Pymes y los trabajadores**, tal como José Ber Gelbard plasmó en su filosofía política a lo largo de su vida.

